

2019年10月30日

各位

星光PMC株式会社
管理本部 IR担当

STARCEL®が環境省NCVプロジェクトのコンセプトカーに使用されました

当社のセルロースナノファイバー（CNF）複合材料“STARCEL®”が、環境省のNCV（Nano Cellulose Vehicle）プロジェクトが製作したコンセプトカーに使用されました。



(写真 <http://www.rish.kyoto-u.ac.jp/ncv/special/>より)

NCVプロジェクトは22の大学・研究機関・企業が参画し、植物由来の新素材CNFを活用して、2020年に自動車で10%程度の軽量化を目標に実際に製造してみよう、というプロジェクトです。当社はCNF複合材料“STARCEL®”を本プロジェクトにサンプル提供しており、様々な部品に使用頂いております。

なお、コンセプトカーは10月24日（木）～11月4日（月・祝）まで東京ビックサイト青海・西／南展示棟で開催中の「第46回東京モーターショー2019」の「環境省地球環境局地球温暖化対策課」のブースで展示されております。詳しくは下記URLを参照ください。

東京モーターショー：<https://www.tokyo-motorshow.com/>

NCVプロジェクト特設サイト：<http://www.rish.kyoto-u.ac.jp/ncv/>

当社では経営ビジョンである「エコテクノロジーで未来を創る」のもと、セルロースナノファイバー複合材料“STARCEL®”の開発・実用化を推進して参ります。

以上